

Catriel Soto pide viajar a Europa para su preparación para los Juegos Olímpicos



El reconocido ciclista argentino de mountain bike, Catriel Soto, a comienzos de este mes pudo volver a entrenarse en Entre Ríos tras la liberación de la actividad, pero una semana después el municipio tuvo que dar marcha atrás con las flexibilizaciones.

Para un deportista de la trascendencia de Catriel se necesita un entrenamiento de gran exigencia y a esto se le suma las complicaciones parar llegar a los Juegos Olímpicos de Tokio que se pospusieron para el 2021.

Ante esta situación que se atraviesa, el biker está pidiendo permiso para poder viajar a Europa y así prepararse a conciencia para lo que será la cita olímpica.

En diálogo con FM Vos (94.5), Catriel Soto contó desde su ciudad de Colón, Entre Ríos, sobre esto que vive: "La verdad que nadie estaba preparado para vivir algo como esto, y estábamos cada vez más cerca de lograr ese sueño olímpico. Pero bueno esto cambió para todo el mundo, al final ha repercutido para todos para igual".

"Si bien nosotros estábamos peleando para la clasificación, los atletas que ya estaban clasificados también tienen que posponer todo eso y un año más significa un cambio importante", describió el deportista.



A sus 33 años, hizo referencia a sus metas para esta temporada: "Mis objetivos hasta finales de mayo es cuando se cierra el ranking olímpico, estamos esperando medidas de parte de la UCI (Unión Ciclista Internacional) porque es cierto que va a cambiar un poco el modo de clasificación, lógicamente América está en desventaja con las reglas que ha armado la UCI y en lo personal voy a seguir luchando con todas mis fuerzas, es un objetivo que todos queremos lograr y va ser el comienzo de muchas cosas".

Respecto a esa desventaja de América y Europa: "Realmente los deportistas argentinos siempre estamos en desventaja, nacemos con eso y con esta situación muchísimo más porque a nosotros se nos viene la época invernal, si bien las provincias empiezan a liberar la práctica deportiva, se vienen tiempos muy difíciles para lo que es un deporte al aire libre con lluvias, mucho frío, sumando a que no hay un calendario claro en el país, la realidad también es que sería perder un año con respecto a los europeos".

De la chance de viajar a Europa para poder seguir con su preparación, añadió: "Estamos trabajando para eso, pero a los atletas argentinos nos toca remar muchísimo dentro y fuera de lo que es el deporte, ya que son cuestiones burocráticas complejas y difíciles. No lo descarto pero por ahora lo que me frena es no tener pasaporte europeo o de residente, pero todos los días me levanto y tengo contactos para que pueda existir la posibilidad de salir del país, en Europa y España principalmente tengo un equipo de trabajo que está a la espera de que ver qué sucede para en este tiempo que nos queda hasta septiembre hacer las cosas lo mejor posible, se ha perdido mucho tiempo, pero hay posibilidades de llegar a esas copas del mundo en buena forma física".

Además quien representó al país en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 y Río 2016, recalcó: "Si bien esas copas del mundo no nos van a otorgar puntajes directos para los Juegos Olímpicos de Tokio, si lo van a hacer para lo que es el ranking olímpico que va ser la posición de largada que se va a tener en cuenta en el 2021".

Terminando Catriel, contó: "No tener un calendario confirmado en nuestro país, no tener carreras de Copa del Mundo, ni de croos country a la vista, pasar este año en blanco y presentarnos en las carreras clasificatorias al ranking olímpico en marzo sin competir con esa clase de corredores es una locura".

"Si bien uno puede realizar un gran entrenamiento previo, la competencia es lo que te marca donde estás parado porque uno puede hacer todo de la mejor manera, sentirse bien, pero en la carrera no cuenta lo que uno hizo antes sino también soportar muchas cosas más", concluyó quien ganó la medalla de plata en los Juegos Panamericanos de Toronto en el 2015.